

LAS PROVINCIAS.

DIARIO DE VALENCIA.

AÑO XXII.

Lunes 11 de Julio de 1887.

Preios de suscripción. En Valencia: mes, 10 rs.; trimestre, 28; semestre, 54; año, 102.—Fuera de Valencia. En la Península: trimestre, 86 rs.; semestre, 170; año, 336.—En Ultramar, Francia, Italia, Inglaterra, Alemania y demás países de la Unión Postal: trimestre, 56; semestre, 108; año, 216.—Número suelto, 10 céntimos.

NUM. 7,626

LÍNEA DE ARGELIA.
El vapor FE saldrá de este puerto directamente para Argel todos los lunes, á las once de la mañana, y de Argel saldrá todos los jueves á la misma hora; admitiendo carga y pasajeros.
Las mercancías solo se admitirán hasta el día anterior al de la salida.
Se despacha en la oficina central del Tráfico de los ferro-carriles de Almansa á Valencia y Tarragona.

Servicio de vapores para embarques de fruta y vino.
El LOPE DE VEGA, para Liverpool directo, el miércoles 13 del corriente.
El DAOIZ, para el Havre y Hamburgo, admitiendo carga para París, sobre el 13 del corriente.
El HERRERA, directo para Londres y Amberes, sobre el 16 del corriente.
Consignatarios: Mac-Andrews y C., Libreros, 1.

GUANO COPEOS.—Véase la 2.ª plana.

VALENCIA.

Sucedió lo que era de esperar. Advertidas las autoridades, tomadas por el dignísimo capitán general todas las convenientes medidas de precaución, no se movió ayer ni una mosca. Y es regular que no haya novedad desagradable en lo sucesivo. Ya era hora de que recobrase Valencia su normalidad.
La población presentaba por la mañana un aspecto algo extraño por la falta de concurrencia en la vía pública. El mercado estaba casi enteramente desprovisto de hortalizas. No había, ni allí, ni en el resto de la ciudad, aparato militar extraordinario: las medidas de precaución estaban tomadas sin alardes de fuerza.
Durante toda la mañana estuvo la ciudad desanimada. En la Catedral no se permitía la entrada á los hombres. En la capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, donde tanta gente se aglomera á las misas, había muy poca. Esto prueba el retraimiento del público.
Por la tarde, convencida la gente de que nada ocurriría, se lanzó pacíficamente á la calle y á los paseos. La Alameda estaba muy concurrida. Al puerto fueron muchos paseantes y merendantes.
El general Azórraga, á quien todos aplauden y felicitan, estuvo paseando á pié por el Plantío, vestido de paisano. En vista de la tranquilidad que se disfrutaba, dispuso que quedasen francas de servicio la mitad de las fuerzas que había acuarteladas.

—El respetable y piadoso cardenal-arzobispo de la diócesis dirigió ayer á los valencianos esta paternal exhortación:
"Hijos míos muy amados: Oid el acento, aunque apagado, de un corazón donde tenéis amorosa paternidad.
Las dignísimas autoridades que os gobiernan, mas con la solicitud de amigos entrañables que con el consejo de la sabiduría que las ilustra, cuidan de vuestro reposo, de la paz entre el vecindario y de las dichas domésticas. Desvelándose por vuestro bienestar, no hay consulta prudente que no hayan avenado ni medida ninguna que hayan omitido en orden á la conservación del vario interés público que les está encomendado.
Vosotros, que sois vivos de penetración, ágiles, laboriosos y amantes de las industrias, veis con dolor y todos contemplamos con pena cómo las fuerzas de vuestra actividad y los recursos de vuestro ingenio son mortificados y van en camino de ruina y desolación á causa de malas inteligencias.
Yo os ruego, en nombre de Jesucristo y de Nuestra Señora de los Desamparados, que, guiados del amor á la patria, del sacro fuego de las tradiciones que proclaman vuestra lealtad, y que repiten las glorias de la hermosa Valencia, permanecáis en vuestros hogares, en la seguridad de que los regidores de la cosa pública atenderán, según las posibilidades de la angustia del tiempo, las aspiraciones que, naciendo en corazones generosos, no pueden adolecer de pecado de irreflexión ó de aturdimiento.
Dios Nuestro Señor os bendiga y prospere, siendo interesera Nuestra siempre aclamada Reina y Madre de los Desamparados.
De Valencia, día del Santo Angel Custodio de la ciudad y de su reino.—A. Cardenal Monescillo y Viso, arzobispo de Valencia."

—Ayer, á las ocho y media de la mañana, un grupo de trabajadores gritó "abajo los consumos!" al pasar por frente á la Lonja, y desapareció en cuanto unos pocos soldados se dispusieron á perseguirles.
—Ha producido muy buen efecto un prudente paso que dió anteayer el general Azórraga. Envió un teniente de la Guardia civil á los dueños de las principales fábricas de la capital y calles de la ronda, con la misión de que les comunicara estas palabras: "Teniendo entendido que algunos obreros de fábricas se hallan sobornados para alterar el orden, y resuelto á castigarlos con el mayor rigor, pero con el buen deseo de evitar desgracias en los obreros pacíficos y honrados, desea que haga V. saber su resolución para que estos se separen de los que tengan intentos subversivos, á fin de que, ya prevenidos, no se queden de lo que pueda sucederles, y recomiendo á todos que lean su bando del 8, inspirado en lo que á Valencia conviene y reclaman las personas de orden de todos los partidos."
—El cañonero Salamanca llegó anteayer, procedente de Cullera, conduciendo once prisioneros que vinieron custodiados por fuerzas de la Guardia civil. Fueron conducidos á las cárceles torres de Serranos.
—La autoridad militar, considerando que las cárceles de Serranos carecen de condiciones higiénicas para tener en ellas mucha gente, ha dispuesto que todos los sometidos á consejo de guerra sean trasladados á las de Cuarte.
—Un sugeto de 23 años se presentó anteayer, á las once, en el fiadero del Mar, insolentándose con los dependientes del resguardo. Fue encerrado en Serranos.
—La recaudación que hubo ayer en los fiaderos de consumos, fue la siguiente: Cuarte, 264'92 pesetas; Mar, 450'46; Serranos, 102'24; Colón, 36'90; San Vicente, 327'47; San José, 251; Ferro-carril, 96'60; Matajoro (de los días 6, 7, 8, 9 y 10), 4,300. Total, 5,858'99.
—Ayer celebró Lo Rat Penat la junta general para la renovación de algunos cargos en la directiva, quedando constituida en la siguiente forma:
Presidentes, señor barón de Cortes; vice 1.º, don Eduardo Escalante; vice 2.º, D. Joaquín Casañ; socio iniciador y fundador, D. Constantino Llombart; secretario general, D. Pedro Bonet Alcantarilla; vice 1.º, D. Bernardo Morales Samartín; vice 2.º, D. Francisco Barber y Bas; bibliotecario, D. José Bodria; tesorero, D. Matías Llorca; vocales: D. Enrique Barguete, D. Manuel Hernández, D. Antonio Roig y Civera, D. Joaquín de Benavent, D. Jesús Almela y D. Eduardo Aparicio.
Presidente de la sección de literatura, D. Rami-

ro Ripollés; de arqueología, D. José Martínez Aloy; de publicaciones, D. José María Puig Torralva; de Juegos Florales, D. Constantino Llombart; de intereses materiales, D. Emilio Pascual; de pintura, D. Ignacio Pinazo, y de música D. José Espi.
También se dió conocimiento de la comunicación de la Diputación provincial contraria á que este año se celebraran los Juegos Florales en el teatro Principal, con motivo de las obras que han de comenzar en breve en dicho coliseo, y después de discutirlas, sin acordarse nada, si convendría su aplazamiento ó que esta fiesta tuviera lugar en otro local, se nombró una comisión, compuesta de los señores barón de Cortes, D. Teodoro Llorente y D. Eduardo Escalante, á quienes se han dado amplios poderes para que gestionen de nuevo y resuelvan lo que crean mas conveniente.

ALBOROTOS FUERA DE VALENCIA.

Alcira, que en los pasados días permanecía tranquila, ha sido al fin la población donde el motín consumero ha tenido mayor gravedad y ha ocasionado mas desgracias. De diez á once de la noche del sábado comenzaron á reunirse grandes grupos en la plaza de San Agustín, prorumpiendo en gritos contra el impuesto. Desoyendo los consejos de la autoridad y las prevenciones de la Guardia civil, se dirigieron los felatos, que incendiaron, y se encaminaron hacia la casa consistorial, donde el ayuntamiento estaba reunido.
El coronel jefe de la zona militar Sr. Lopez de Castro, con ocho guardias civiles y siete soldados de que disponía, trató de cortarles el paso, ocupando el puente de San Agustín, mientras se dirigía á telegrafiar al señor capitán general. Los amotinados en número de unos dos mil llegaron al puente, cuya puerta encontraron cerrada, y despreciando las intimaciones de la fuerza, llevaron haces de leña rociada de petróleo, é intentaron quemar la puerta.
Vanas fueron las intimaciones de la fuerza y las amonestaciones dirigidas á los amotinados para que desistieran de su loca empresa; contestaron á ellas con gritos y cohetes, siendo preciso romper el fuego, haciendo primero algunos disparos al aire, y después sobre la masa de los sediciosos, de los que resultaron cuatro muertos y varios heridos. Los alborotadores se dispersaron instantáneamente, restableciéndose la tranquilidad material después de aquel lamentable escarmento, de dos á tres de la madrugada.
Anteayer mismo acudieron á Alcira algunas fuerzas de Guardia civil, y ayer envió el señor capitán general en tréce especial dos compañías del regimiento de España, cuya presencia garantiza el orden en la ciudad del Júcar.
En la importante villa de Caroagente, próxima á Alcira, no ha llegado á alterarse el orden material, pero había mucha excitación, y trabajose para que estallara el motín. El alcalde lo puso así en conocimiento de la autoridad militar, que envió ayer en el tréce-correo dos compañías del regimiento de Alba de Tormes, las cuales, en unión con la fuerza que hay en Alcira y en Alberique, aseguran la pronta represión de todo motín en aquella zona.
En Alberique los trastornos han tomado un carácter de malísima índole, y que merece un castigo ejemplarísimo. Los revoltosos, obrando cobardemente, han apelado al incendio de las eras, destruyendo la propiedad de personas desconocidas, contra las que no puede haber, por lo tanto, prevención alguna. Anteayer, á las once, cuando todo parecía tranquilo, sonaron las campanas anunciando un incendio. Este había estallado en ocho eras inmediatas á la población, donde estaban ardiendo diez mil arrobas de paja de trigo. Acudió la Guardia civil y muchos vecinos, logrando dominar el fuego con grandes esfuerzos. A las dos de la madrugada volvió á estallar el fuego en otra era, persiguiéndose largo trecho al incendiario, al que se hizo algunos disparos, sin lograr alcanzarle. Han llegado fuerzas á aquella villa, donde no ha vuelto á ocurrir ningún incidente, y hay orden terminante de que sean traídos á esta capital los promotores de estos motines é incendios, que deben estar en poder de la autoridad local.

También han ocurrido trastornos en Poliá, donde los grupos han incendiado las casetas de consumos. Guardias civiles llegados de Sueca han restablecido el orden.
Tampoco ha vuelto á alterarse en Cullera, á cuyo puerto llegó anteayer el cañonero Salamanca, conduciendo fuerza de la Guardia civil.
Esta desembarró penetrando en seguida en la villa, donde se fijó el bando del señor capitán general, y á las dos de la tarde fueron reducidos á prisión once individuos, sobre los que recaen sospechas de ser los jefes de los alborotadores. A las cuatro de la tarde fueron embarcados en la Salamanca, acudiendo á la playa mucha gente. Estas prisiones han irritado á los alborotadores, pero no se cree que se atrevan á intentar nada contra el orden.

SALÓN SOLIS.

HELADOS PARA HOY.
Melocotón.—Mantecado.—Fresa.—Yema.—Barquillos rellenos.—Tocino del cielo.—Horchata.—Limón.—Quesitos.

ESPECTACULOS.

TEATRO DE VERANO.—A las nueve y media.—Turno par.—"Niña Pancha."—El padrón municipal.
TEATRO CIRCO DE COLON.—Gran función para hoy por la compañía ecuestre de Alegría.
A las nueve.

BOLETÍN RELIGIOSO.

SANTOS DE HOY.—San Pío I, papa.
SANTOS DE MAÑANA.—San Juan Gualberto, abad y fraile.
QUARENTA HORAS.—Concluyen en la iglesia de San Agustín: se descubre á las cinco de la mañana y se reserva á las siete y media de la tarde.
Mañana principian en la iglesia de la Sangre.
Funciones religiosas.
Novenario y fiesta que á San Vicente de Paul consagran las Hijas de la Caridad del Asilo del marqués de Campo en su propia iglesia.—Hoy, á las cuatro y media de la tarde, principian los ejercicios con sermón.

MADRID.

9 JULIO.

La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones:
Marina.—Reales decretos admitiendo la dimisión presentada por D. Manuel Merlo de los cargos de vocal del consejo de gobierno de la Marina y vocal del consejo de gobierno de Administración del fondo de premios para el servicio de la marina.

Fomento.—Real decreto introduciendo dos alteraciones en el estudio de las asignaturas de la facultad de farmacia.
Otros nombrados oficiales segundo y tercero á D. Ezequiel Moreno Lopez y D. José Manso de Lara, respectivamente.

—S. M. la reina no saldrá para la Granja hasta después que se ausente de Madrid el duque de Edimburgo.
Como S. A. marchará el lunes, el martes probablemente saldrá la corte para San Ildefonso.
—La permanencia de S. M. la reina en la Granja no se prolongará mas del 30 del mes actual. Para la indicada fecha estará instalada en la playa de San Sebastián la caseta real de baños existente en Ferrol.

—Los ministros reunidos ayer tarde casualmente en la Presidencia, se han ocupado nuevamente de las cuestiones de orden público, que son satisfactorias; de la recepción del duque de Edimburgo y de elegir las personas que han de formar parte de la comisión informadora sobre el estado agrícola del país.
—Los rumores alarmantes que han circulado ayer tarde respecto de orden público, son perfectamente falsos.
—Los gobiernos de Portugal y Suecia respectivamente, han concedido al ministro de Hacienda, Sr. Lopez Puigcervey, las grandes cruces de Villaviciosa y de la Estrella Polar, remitiéndole las insignias de las mismas.
—El Sr. Castelar saldrá el lunes próximo para San Sebastián. Nuestro gran orador se propone pasar entre sus amigos de aquella capital todo el verano, dedicando mucho tiempo á trabajos literarios para diferentes publicaciones extranjeras.
El Sr. Castelar no convocará meeting, ni hará política, ni pronunciará ningún discurso, porque ya tiene claramente espuesto todo su pensamiento. En los últimos días del verano hará una visita á sus amigos de Valencia y Alicante, y regresará á Madrid en octubre.

—Anteayer se dijo que habían ocurrido en Medina-Sidonia algunos cólicos sospechosos, y un caso de enterocolitis sospechoso en Cádiz.
Tenemos noticias indudables para asegurar que en Cádiz no se ha dado semejante cólico, y que en Medina-Sidonia los hubo en corto número hace algunos días, sin que ocurriese ningún fallecimiento ni hayan vuelto á repetirse.
La salud en toda España es satisfactoria completamente.

CORRESPONDENCIAS.

Madrid 9 de julio de 1887.

Sr. Director de LAS PROVINCIAS.

Todos los periódicos dan cuenta de rumores que circularon ayer sobre orden público, diciéndose que habían aparecido algunas partidas en la montaña de Cataluña, según unos con bandera republicana, según otros sin bandera política conocida.
En las regiones óceánicas se desmintió de un modo terminante la noticia, asegurándose que reina la mayor tranquilidad en toda España.
Pero alguna intenciona debe temer el gobierno, porque su vigilancia es muy activa y se asegura que ha enviado instrucciones á nuestro embajador en París para que el gobierno francés expulse de nuevo al Sr. Ruiz Zorrilla del territorio de aquella república y aleje de la frontera española á los emigrados.
Desde luego puede asegurarse que la opinión pública no está en disposición de sufrir graves trastornos del orden público, y que si los zorrillistas intentan promoverlos, fiándose de la facilidad con que se han promovido disturbios en algunas localidades por la cuestión de consumos, y queriendo aprovechar lo favorable de la estación para vivir en el campo y en los montes, verán una vez mas fracasados sus proyectos.
Bueno es tener presente que ni los amigos del señor Castelar, ni los del Sr. Salmerón, ni los del señor Pi y Margall, están dispuestos á ayudar las aventuras del Sr. Ruiz Zorrilla y los suyos, que, como ha sucedido en otras ocasiones, le fiaban todo á la ambición de algunos subalternos del ejército.
Uno de los inconvenientes que ha producido la necesidad de cerrar las Cortes, es el de no haber puesto remedio á la situación adversa de la agricultura, industria y comercio en Cuba, sin que se discutieran y aprobaran los presupuestos de nuestras provincias ultramarinas.
Para remediar en lo posible este daño, el ministro de Ultramar, en virtud de una autorización que tiene de las Cortes, y á plantear por real decreto todas aquellas reformas y economías para las cuales no es preciso la aprobación del poder legislativo.
Con tal objeto convocó ayer el Sr. Balaguer á su despacho á los representantes de las Antillas, sin distinción de opiniones, y excepción hecha del conservador Sr. Rodríguez Sampedro, todos estuvieron conformes en apoyar las medidas del ministro, haciendo alguno de ellos, como el Sr. Labra, las declaraciones mas terminantes en pró de la unidad nacional.
Lo hecho por el Sr. Balaguer es muy digno de elogio, porque la no aprobación por las Cortes de los presupuestos de las Antillas significaba la continuación de grandes dificultades financieras en aquellas provincias, y por tanto, ocasionar serios disgustos, que es patriótico evitar de cualquier manera legal.
Empieza á hablarse de decretos que prepara el ministro de la Guerra en consonancia con los proyectos de reforma que ha presentado al Congreso.
Los conservadores aparentan alarma, suponiendo que estos decretos afectarán á lo que el ministro ha sujetado al fallo del Parlamento, pero no creo que así suceda.—P.

TELEGRAMAS.

QUEBEC 8.—El formidable incendio que se declaró en la ciudadela, ha sido dominado.
Los habitantes que poseídos de pánico habían huido de la población, regresan á sus hogares.
PARIS 8.—El presidente del Consejo de ministros, Sr. Rouvier, ha informado á la comisión general de presupuestos, que la comisión superior de ferro carriles es unánimemente hostil al proyecto de ensayo de movilización, por considerar insuficiente el plazo.
En vista de esto, se cree que dicho proyecto será aplazado.
CONSTANTINOPLA 8.—La Puerta ha propuesto, é Inglaterra ha aceptado, las cláusulas adicionales modificando el convenio anglo-turco de modo que queden á cubierto los derechos soberanos del sultán.
En los círculos políticos se cree que la ratificación es así probable.

Sin embargo, no puede darse aún por cierto, pues el sultán, para cubrir su responsabilidad ante los musulmanes, tiene el propósito de convocar un gran consejo nacional para someterle el convenio.
Dicho consejo se compondrá además de los ministros actuales, de los antiguos, de los exvirreyes y altos dignatarios religiosos. Esto retardará por lo menos una solución.

PARIS 8.—Un despacho oficioso de San Petersburgo declara que Rusia considera ilegal la Asamblea de Tirnova, y que por lo tanto se niega á reconocer la elección del príncipe Fernando de Coburgo.
Añade que allí se cree que las demás potencias no pueden tomar en serio dicha elección.
PARIS 8.—El general Boulanger salió á las siete y media de la fonda del Louvre, donde vivía, para dirigirse á la estación del ferro-carril.
Una muchedumbre inmensa, que esperaba en la calle, prorumpió en desahogados gritos de "¡Viva Boulanger!".
En el trayecto y entrada de la estación había también compactos grupos, que no cesaron de vitorear al general.
La estación fue invadida por el gentío, que arrojó o los empleados del ferro-carril y penetró hasta el andén exclamando á Boulanger, hasta que el tren se puso en marcha.
El general, como es sabido, se dirige á Clermont-Ferrand, para tomar el mando de aquel cuerpo de ejército.
Vestía de paisano y le acompañaba solo su ayudante.
Los diputados Laisan y Laguerre fueron á despedirle á la estación.
La policía no intervino para impedir la manifestación.
No resultó ningún incidente desagradable.

TIRNOVA 8.—Esta noche ha circulado el rumor de que el príncipe de Coburgo había aceptado la corona de Bulgaria, y la ciudad ha aparecido con colgaduras é iluminaciones.
LONDRES 9.—Cámara de los Comunes.—Sesión de la noche última.
Se aprobó por 340 votos contra 282 el proyecto de ley de represión para Irlanda.
PARIS 9.—Durante la noche última, después de la salida del general Boulanger, algunos centenares de personas, en particular muchachos, han recorrido los boulevares y la plaza de la Bolsa dando desahogados gritos de ¡viva Boulanger!

Por fin la policía ha disuelto los grupos, prendiendo á los principales alborotadores.
En Clermont Ferrand se prepara una verdadera ovación.
PARIS 9.—Se dice que el príncipe de Bismark prepara una campaña contra Francia, no en el terreno político, sino en el económico.
Se añade que medita una serie de medidas de intereses materiales, encaminadas principalmente á perjudicar á los franceses.
Entre ellas, se habla de una gran rebaja propuesta por él á los ferro-carriles alemanes, suizos é italianos, para que todos las mercancías del Norte de Europa destinadas á Italia resulten mas baratas por dicha vía que por la de Francia.

ÚLTIMA HORA.

Boletín meteorológico.

Madrid 9 de julio.

Las presiones y vientos reinantes en Francia, según el telegrama que se ha recibido hoy, son los siguientes: Clermont 764 milímetros, N.; Paris 768, S. S. O.; Grisez 761, O. S. O.; Saint-Mathieu 768, S. S. O.; Ile d'Aix 765, S. O.; Biarritz 768, S. O.; Perpignan 768, N. E.; Sicio 768, E.; Niza 768.
Presiones en Italia: Roma 769 milímetros, N.; Nápoles 768, N. N. O.; Palermo 766, O. S. O.; Malta 764, O.
Presiones y vientos en España y Portugal: San Sebastián 763 milímetros, S.; Bilbao 765, S.; Coruña 765, O. S. O.; Vigo 767, O.; Oporto 768, O. S. O.; Lisboa 768, O. N. O.; Funchal 768; San Fernando 767, E.; Málaga 766, S.; Palma 767, S. O.; Barcelona 767, S.

TELEGRAMAS DE LA AGENCIA FABRA.

PARIS 9.—Los periódicos de esta mañana se ocupan preferentemente de las manifestaciones de anoche con motivo de la salida de París del general Boulanger.
Reconocen que dicha manifestación excedió por su importancia á todos los cálculos.
El número de personas que llenaba los alrededores y el interior de la estación, se valía en 80,000.
Durante dos horas fue imposible restablecer la circulación de los trenes.
El que debía conducir al general Boulanger no pudo salir á la hora.
Un gran número de manifestantes se habían colocado sobre los rails delante de la locomotora del tren, y no había medio de que este se pusiese en marcha, so pena de que ocurriese una catástrofe.
Entonces el general Boulanger salió del Wagón en que estaba, y atravesando las vías, se fue al depósito de máquinas y subió en una locomotora-piloto que le condujo á bastante distancia de París.
El tréce de Clermont-Ferrand que debía partir á las ocho de la noche, no pudo hacerlo hasta las diez y cuarto.
El general Boulanger esperaba en la estación de Villeneuve, donde tomó dicho tren.
TIRNOVA 9.—Hé aquí el texto de la respuesta que el príncipe Fernando de Coburgo ha dirigido al presidente de la Sobranie:
"Estoy reconocido y me enorgullece la votación de la gran Asamblea que me ha elegido príncipe de Bulgaria. Espero mostrarme digno de la confianza de la nación.
Estoy dispuesto á contestar al llamamiento que me hace Bulgaria y consagrar mi vida al bienestar y la prosperidad de ese país tan pronto como mi elección haya sido aceptada por la Sublime Puerta y reconocida por las potencias."
PARIS 9.—Los periódicos liberales italianos, inclauso los mas moderados, hablando de los supuestos proyectos de reconciliación entre la Santa Sede y el gobierno italiano, dicen que no pueden menos de reconocerse que no es fácil dicha avenencia porque Italia no aceptará jamás ninguna reivindicación territorial de la Iglesia.
BERLIN 9.—Según noticias de San Petersburgo, los rusos están haciendo grandes trabajos de fortificación en sus provincias del extremo Oriente.
PARIS 9.—Se sabe fijamente que el presidente de la república asistirá á la gran revista militar que debe verificarse con motivo de las fiestas del 14 de julio.
Se asegura que los boulangéristas aprovecharán esta circunstancia para hacer una nueva y ruidosa manifestación á favor de su ídolo.
Los periódicos órgano del famoso general, dicen que el gobierno es el principal responsable de las demostraciones de simpatía de que aquel es objeto, por las persecuciones de que vienen siendo vícti-

mas Boulanger y todos los oficiales del ejército, sus amigos y aun muchos infundadamente calificadlos de tales.

TELEGRAMAS MENCHETA.

(De la Correspondencia de Valencia.)

Madrid 10, á las 10-30 mañana.

Háblase de la jubilación del Sr. Alonso Colmanares y de su sustitución en el alto cargo de presidente del Tribunal Supremo por el Sr. Montero Ríos.
También se dice que será nombrado presidente de la sección consultiva de Guerra el general Armibán.
Se ha consultado al cardenal Monescillo la combinación á que ha de dar lugar el nombramiento de dean.
Parece que los propuestos son valencianos, gozan de generales simpatías por sus merecimientos y virtudes, y cuentan con influencias palatinas.

Madrid 10, á la 10-45 mañana.

El ministro de la Guerra se vió obligado ayer á guardar cama. Los médicos le aconsejan que tome las aguas de Mondariz ó Marmolejo. El general se resiste á salir de Madrid.
En París se preparan para el día 14 grandes manifestaciones en honor del exministro de la Guerra general Boulanger.
Háblase de la dimisión del ministro del Interior.

Madrid 10, á las once mañana.

El Globo indica la candidatura del general Primo de Rivera como la que mayores probabilidades reune para el mando superior de la isla de Cuba. Dice que este nombramiento sería una nueva muestra de la debilidad del Sr. Sagasta.
TIRNOVA.—La regencia y el ministerio búlgaro persisten en sus dimisiones. Se hacen grandes esfuerzos por la reconciliación.
ROMA.—Su Santidad León XIII se halla indispuesto. Le aquejan grandes dolores de estómago y boca y padeca de insomnios y desfallecimientos.
BERLIN.—El emperador ha firmado el decreto anulando el que prohibía la exportación de caballos alemanes.
SAN PETERSBURGO.—Los periódicos están unánimes en combatir la candidatura del príncipe de Coburgo para Bulgaria.
Declaran que la elección se debe á las intrigas austro-alemanas, y piden la intervención de Turquía.

Madrid 10, á las 11-30 mañana.

Se dice que Rusia se opondrá á la venida del príncipe de Coburgo á Sofía, y dicen que Europa debe retirar sus representantes en el Principado.

Madrid 10, á las 14-30 mañana.

El Imparcial niega que el general Cassola abrigue el propósito de realizar por decretos las reformas contenidas en su proyecto de ley constitutiva del ejército. Dice que solo fijará las plantillas para el personal activo, organizando el ejército activo y las reservas.
Para celebrar la feliz terminación del conflicto en Málaga, anoche obsequiaron los detallistas de vinos con una serenata á los señores gobernador, alcalde y presidente del Círculo vinícola de aquella capital.

En breve será agraciado el rey D. Alfonso XIII con la orden inglesa de la Jarretiera.

Madrid 10, á las 2-45 tarde.

Los ministros están reunidos en Consejo en el ministerio de la Guerra por la indisposición del general Cassola. Niegan importancia extraordinaria al Consejo.
Madrid 10, á las 3-45 tarde.

Durante el Consejo de ministros el Sr. León y Castillo ha ido á palacio.
Los círculos políticos se encuentran muy poco animados.
Es inexacto que el cólera haya aparecido en Palermo.

Madrid 10, á las 7-45 tarde.

En el Consejo de ministros que se ha celebrado en el ministerio de la Guerra se ha tratado de las cuestiones de consumos y de la información agraria.
El ministro de la Gobernación y el Sr. Castelar han almorzado juntos.
BERLIN.—El príncipe imperial está mucho mejor. Ha recobrado la voz.
PARIS.—La prensa conservadora critica mucho al gobierno por haber consentido la manifestación tumultuosa á favor del general Boulanger. Algunos periódicos republicanos se unen á estas censuras.
ROMA.—Telegrafian de Massuah que en Abisinia ha surgido una insurrección á favor de un hijo del nekus Teodoros. Se añade que Mansik, rey de Choa, trata de declararse independiente de Abisinia.
PARIS.—El Journal Officiel publica un decreto autorizando á los soldados y cabos para llevar bigotes y mosca ó toda la barba, á su gusto.

Madrid 10, á las 10-45 noche.

Es infundado el rumor de que el Sr. Montero Ríos reemplace al Sr. Alonso Colmanares en la presidencia del Tribunal Supremo.
Ha quedado aplazado el casamiento de doña Mercedes Martínez Campos con Miolvaque hasta anular civilmente el anterior matrimonio de dicha señora.

Madrid 11, á las 12-30 madrugada.

Al banquete celebrado esta noche en la legación inglesa en honor del duque de Edimburgo han asistido los Sras. Sagasta, Morat, León y Castillo, Navarro y Arias después de la recepción, concurriendo unas doscientas personas. El príncipe marchará hoy á Valencia, y al anoecer de mañana se embarcará dirigiéndose á Malta.
PARIS.—En Clermont-Ferrand se han hecho grandes demostraciones de simpatía por la llegada del general Boulanger.
Ha dimitido el gobierno de Bulgaria. Espérase que pronto tomará posesión de aquel principado el príncipe de Coburgo.

Madrid 11, á la 1-30 madrugada.

En la corrida de toros celebrada ayer el Puente mereció algunas palmas. Veintidós estuvo desafortunado.
PARIS.—Se ha verificado la vista del crimen de Pranzzin. La opinión pública señala á este como autor.

Director y propietario: D. Teodoro Llorente.

Imprenta de Domench, Mar, 48.

